



Zaldívar apoya a Esquivel y abre una grieta con los grupos de la 4T que están con Lenia Batres

Del lado de Batres se encolumnan los Puros de Morena y gobernadoras como Delfina Gómez y Clara Brugada. A Yasmín la apoyan los pragmáticos de Morena y varios sindicatos.



LPO [14/03/2025]

Al despuntar esta semana El Financiero publicó su más reciente medición sobre los aspirantes a ocupar uno de los nueve lugares de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y desató las especulaciones y los enredos del poder. Los resultados reunidos por Alejandro Moreno dieron las preferencias a la actual ministra Yasmín Esquivel.

Por una pequeña ventaja Esquivel Mossa reunió un 15% de la simpatía de los encuestados, seguida por la también ministra Lenia Batres con 12%. En tercera posición, Paula García Villegas Sánchez Cordero (hija de Sánchez Cordero) con 11%. Y en un lejano quinto lugar con 4% se registró a Loretta Ortiz, la tercera ministra en funciones que participará en la elección judicial.

Las apuestas comenzaron, y como pudo saber esta redacción en la cúpula de la 4T, varios grupos ya comienzan a tomar posición por sus *favoritas*, tal y como lo indicó la presidenta Claudia Sheinbaum durante su mitin en el Zócalo. Y el género no es incorrecto, pues son dos mujeres las que centran la atención como posible futura ministra presidenta de la primera Suprema Corte del nuevo Poder Judicial de la Federación, tras las reformas de Morena.

[Zaldívar apoya a Esquivel y abre una grieta con los grupos de la 4T que están con Lenia Batres](#)